

Le Courrier du Loiret, 11 juillet 2019

## Les lutins de Flotin ont investi leur domaine



Les lutins de Flotin, c'est le nom retenu pour nommer l'accueil de loisirs aménagé au domaine de Flotin, à Nibelle. Inauguré mercredi 3 juillet, le jour de l'arrivée des premiers lutins, ce nouvel équipement pourra accueillir dans de bonnes conditions 120 enfants. La nouveauté sera cette année une ouverture en août avec la possibilité de recevoir aussi pendant ce mois-là les enfants de l'accueil de loisirs de Puisseaux. Avec une salle polyvalente, une aile pour les petits avec une salle de sieste et une autre pour les plus grands, cinq salles d'activités, une salle de restauration et des espaces de jeux extérieurs très diversifiés, le site se prête à merveille aux loisirs et aux activités d'éveil à la nature.